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開会 午後４時１５分 

────────────────────────────────────────────────────── 

○高木委員長 それでは、ただいまより議会運営委員会を開会いたします。 

 本日の出席は全員でありますので、これより会議を進めてまいります。 

 まず、無所属議員を委員外議員として出席を求めたいと思いますが、よろしいでしょうか。 

（「はい」の声あり） 

○高木委員長 暫時休憩いたします。 

休憩 午後４時１６分 

────────────────────────────────────────────────────── 

再開 午後４時１７分 

○高木委員長 それでは、再開いたします。 

 １、令和４年第２回定例会の運営について、（１）市長追加提出議案について、議案第２３号に

ついて理事者から説明をお願いいたします。 

○熊谷総合政策部長 議案第２３号の令和４年度旭川市一般会計補正予算につきまして、補正予算

書に基づいて御説明申し上げます。１ページを御覧ください。今回の補正予算につきましては、歳

入歳出予算の総額に、それぞれ１億１千７８７万７千円を追加しようとするものでございます。そ

の内容といたしましては、３ページの事項別明細書、歳出にお示しいたしておりますように、３款

民生費では、北海道子育て世帯臨時特別給付金支給費で１億４７５万４千円、４款衛生費では、新

型コロナウイルスワクチン接種事業費で１千３１２万３千円をそれぞれ追加しようとするものでご

ざいます。これらの財源につきましては、２ページの歳入にお示しいたしておりますように、１８

款道支出金で、１億１千７８７万７千円を追加しようとするものでございます。 

 以上、よろしくお願い申し上げます。 

○高木委員長 ただいまの理事者の説明に対し、委員の皆さんから何か御発言ございますでしょう

か。 

（「なし」の声あり） 

○高木委員長 それでは、審議方法についてに入っていきます。本会議直接審議とするか、特別委

員会付託とするか。特別委員会付託の場合は、既に議会運営委員会で設置が確認されています補正

予算等審査特別委員会に付託することとなります。各会派及び無所属に審議方法について、確認を

させていただきます。 

○菅原委員（自民会議） 特別委員会付託でよろしいかと思います。 

○品田委員（民主連合） 特別委員会付託でよろしいかと思います。 

○中村委員（公明） 特別委員会付託でよろしいです。 

○石川委員（共産） 特別委員会付託でよろしいと思います。 

○金谷委員（無党派Ｇ） 特別委員会付託でよいと思います。 

○横山委員外議員（無所属） 特別委員会付託がよろしいと思います。 

○高木委員長 それでは、補正予算等審査特別委員会に付託することとさせていただきます。 

そして、明日、大綱質疑が予定されておりますが、こちらについては、６月７日に通告が締め切

られております。既に質疑者も決定しているところでありますが、追加提出議案について、大綱質
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疑の対象とさせていただいてよろしいでしょうか。 

（「はい」の声あり） 

○高木委員長 それでは、後ほど希望があるかどうか確認させていただきます。 

 そして、明日の本会議においては、大綱質疑を行う前に提案説明を受けることとさせていただき

ますので、よろしくお願いいたします。 

 それでは、追加提出議案に対する大綱質疑を希望する方がいるかどうかについて、各会派及び無

所属に確認をさせていただきたいと思います。 

○菅原委員（自民会議） ありません。 

○品田委員（民主連合） ありません。 

○中村委員（公明） ありません。 

○石川委員（共産） ありません。 

○金谷委員（無党派Ｇ） ありません。 

○横山委員外議員（無所属） ありません。 

○高木委員長 それでは、希望がないということでありますので、６月７日の通告を締め切った段

階の２名で、明日の大綱質疑は行わせていただきます。以上になりますが、委員の皆さんから何か

御発言ございますでしょうか。 

○安田委員（自民会議） 少しお時間をいただいて、初日の一般質問で、最初の自民会議の佐藤議

員が、時間を超過して皆様方に大変御迷惑をおかけしたことをおわびしたいと思います。今日の本

会議における石川議員の質問でもありましたけれども、佐藤議員は加齢による難聴でありまして、

実は右耳に補聴器をつけてるんです。本人にも確認したところ、自衛隊にいた頃から、小銃を撃っ

たりして、右の耳がちょっと聞こえづらいということでした。それで、実はあのとき、議長も止め

に入ってはいたんですけども、その声が全く届かなかったと。ただ、目は見えるんで、時間だけは

ちょっと確認してほしかったなと思っておりました。会派を代表して、皆様方におわびを申し上げ

たいと思いまして、このような機会をつくっていただきました。本当に申し訳ございませんでした。 

○高木委員長 そのほか、委員会の皆さんから何かございますか。 

（「なし」の声あり） 

○高木委員長 今、発言がありましたけども、一般質問の持ち時間は発言部分のみ２５分、一問一

答の場合は答弁を含めおおむね６０分ということで、確認事項とさせていただいています。一般質

問は今日まででしたが、猶予の時間の範囲ですけども、何人かゼロになってからも質問されている

方がいましたので、再度、各会派で、そこの部分について徹底していただくよう、周知いただけれ

ばと思います。 

 ほか、皆さんからよろしいでしょうか。 

（「はい」の声あり） 

○高木委員長 それでは、次回の議会運営委員会については追って連絡をいたします。 

 今日はこれで散会いたします。 

────────────────────────────────────────────────────── 

散会 午後４時２３分 


